

Continuar esfuerzos por la paz promete Brezhnev

Bonn, Nov. 24 (Latin-Reuter). (Por Chris Catlin). El presidente soviético, Leonid Brezhnev, y el canciller alemán, Helmut Schmidt, reconocieron hoy, tras dos días de conversaciones, que hubo desacuerdos entre ellos, pero declararon que el diálogo Este-Oeste debía continuar, pese a las divergencias.

Los dos líderes se reunieron con periodistas en la Cancillería de Bonn, luego de discusiones que se centraron en las formas de limitar el despliegue de armas nucleares en Europa.

Ninguno de los dos dio indicios de que sus posiciones se hubieran acercado.

"Por supuesto que tenemos diferencias", dijo Brezhnev. "No las evitamos. Pero en vez de tratar de profun-

dizar las trincheras, intentamos construir puentes sobre ellas", agregó.

El presidente soviético, de 74 años, dijo que su principal conclusión era que se debían continuar los esfuerzos para estabilizar la paz y restaurar un clima internacional de distensión y confianza.

Brezhnev dijo que coincidió con Schmidt en la necesidad de proseguir con los contactos a alto nivel. Invitó al canciller a visitar Moscú, invitación que Schmidt dijo que había aceptado.

El mandatario soviético describió las conversaciones, que abarcaron un total de nueve horas, entre ayer y hoy, como "útiles". Señaló que ambas partes habían tratado

— Pasa a la página 59 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A RONDA FINAL. Bonn, Nov. 24 (AP). El canciller de Alemania Occidental Helmut Schmidt (derecha), sostiene animada charla con el presidente soviético Leonid Brezhnev, momentos antes de dar inicio a la ronda final de conversaciones entre ambos dirigentes, sobre desarme y retiro de misiles soviéticos que apuntan hacia Europa.

Bajan inflación en EU y la tasa de interés

Washington, Nov. 24 (UPI). La tasa de inflación bajó en octubre a sólo el 4,4 por ciento anual, más que nada, porque las pocas casas que se vendieron bajaron de precio, anunció hoy el gobierno.

Las cifras de este mes, ofrecidas, por el Departamento de Estadísticas, acusan una gran mejoría en el centro de la inflación, que en el trimestre anterior estaba subiendo a razón del 14,4 por ciento anual.

La gran baja en la tasa de inflación es "una aberración estadística" exagerando la baja, dijo el economista del Departamento de Comercio, Theodore Torda, quien aseguró, que teniendo en

cuenta otros factores, la tasa de inflación se están reduciendo, pero que "todavía está entre el 8 y el 9 por ciento" anual.

Lo más destacado en las cifras de octubre fue el estancamiento del crecimiento del precio de las viviendas, que había venido aumentando desde julio de 1980.

Los precios de las viviendas bajaron el 0,7 por ciento, y el de las hipotecas, el 0,1 por ciento.

La industria de la construcción está pasando por una crisis "de una magnitud como no se veía desde los años 30", dijo Michael Sumichrast, principal economista de la Asociación Nacional de Constructores.

Agresor del Papa inicia segunda huelga de hambre

Ascoli Piceno, Italia, Nov. 24 (AP). Mehmet Ali Agca, terrorista turco que cumple cadena perpetua por haber atentado contra la vida del Papa Juan Pablo II, ha comenzado su segunda huelga de hambre, dijeron hoy funcionarios de la prisión.

Agca, confinado en una prisión de seguridad máxima en esta ciudad de Italia Central, no ha ingerido ningún alimento desde el sábado, según Cosimo Giordano, alcalde de

— Pasa a la página 23 —

Colombia abolirá doctrina marxista en la enseñanza

Bogotá, Nov. 24 (UPI). El ministro de Educación, Carlos Albán Holguín anunció que el gobierno se dispone a abolir radicalmente del currículo académico, la doctrina marxista para recomendar una educación patriótica y colombiana.

El alto funcionario reveló, además, que en adelante exigirá a los maestros de enseñanza elemental y de bachillerato, mayor responsabilidad en sus compromisos con la

— Pasa a la página 43 —

Advierte agresión roja en el mundo, Kissinger

Santiago de Chile, 24 noviembre (AP). El ex Secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, advirtió sobre "la agresión comunista" en el mundo, que utiliza técnicas más sutiles que la invasión directa, según afirmó.

Kissinger dio una charla de 40 minutos, en la sesión inaugural de un curso para diplomáticos que organiza anualmente la Academia "Andrés Bello", de la cancillería.

Al referirse a lo que denominó "la agresión comunista" en el mundo, Kissinger expresó que "es muy sutil, recurre a minar las instituciones vigentes, a eliminar las voluntades".

Expresó que combatir "es mucho más difícil que (haber hecho frente) al asalto masivo que lanzó Hitler en la Segunda Guerra Mundial".

Asimismo, descartó que el progreso económico

— Pasa a la página 59 —

Breves Internacionales

Fallece padre del Pdte. de Costa Rica

San José, Costa Rica, Nov. 24 (AP). Rogelio Carazo Paredes, padre del presidente Rodrigo Carazo Odio, falleció en esta capital, a la edad de 68 años.

Carazo Paredes, ingeniero agrónomo, nunca ocupó puestos en el gobierno y dedicó su vida a atender prósperas empresas ganaderas y madereras fundadas por él.

Sus funerales se efectuaron esta tarde aquí.

Kissinger entre los 10 mejores

Nueva York, Nov. 24 (UPI). Henry Kissinger, Dean Acheson y George C. Marshall, se encuentran entre los 10 mejores secretarios de Estado de Estados Unidos, y John Foster Dulles entre los cinco peores, según reveló una encuesta entre prominentes historiadores de la diplomacia publicada hoy.

Casi unánimemente la encuesta señaló como el mejor secretario de Estado a John Quincy Adams, en la selección de 56 titulares a partir de Thomas Jefferson en 1790-1792 y terminando con Edmund Muskie en 1980.

Jefe policial escapa de atentado

Guatemala, Nov. 24 (AP). Héctor Ponce, jefe del Departamento de Tránsito de la Policía Nacional, escapó a un atentado perpetrado por desconocidos, pero murió su chofer y uno de sus guardaespaldas quedó herido.

En otro hecho de violencia registrado en esta capital, la sede del Partido Nacional Renovador fue averiada por la explosión de "cocteles molotov" que lanzaron desconocidos.

Estallan bombas en estación turca

Ankara, Turquía, Nov. 24 (UPI). Dos bombas estallaron hoy, bajo una escalera de la principal estación de ferrocarril de Teherán, dando muerte a una madre y a su hijo, y a otro pasajero, dijo un vocero de un comité revolucionario.

El informante no dijo si la tercera víctima era hombre o mujer, ni identificó a los otros muertos.



SEMINARIO DE OPEP. Viena, Nov. 24 (AP). El ministro petrolero saudita Ahmed Zaki Yamani (derecha), con otros miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), al comienzo hoy de un seminario de esa organización en Viena.

Puertorriqueño nuevo director La Prensa de N.Y.

Nueva York, Nov. 24 (UPI). Manuel A. Bustelo, un periodista puertorriqueño graduado en leyes, fue designado nuevo director de el diario "La Prensa", prometiendo de inmediato introducir cambios en la publicación, la de mayor circulación en el territorio continental de Estados Unidos.

Bustelo, de 39 años de edad, anunció que las modificaciones se realizarán con el objeto de cumplir con la consigna del diario de ser "el campeón de los hispanos".

La designación del nuevo director fue anunciada por el presidente de la Compañía Gannett, Allen H. Jeunarth, quien dijo que empezaba "una nueva era para el diario, sus lectores, anunciantes, la comunidad y su persona".



EVACUADOS. Stanvanger, Noruega, Nov. 24 (AP). Trabajadores de la plataforma petrolera británica del Mar del Norte, Transworld 58, descienden hoy del helicóptero que los evacuó en medio de una violenta tormenta.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA